

**Letzte Arbeiten am Ausbau
Speyerer Straße beendet.
Straße ist wieder freigegeben**



Es ist vollbracht. Die schon geisterhaft anmutenden ruhigen Abende sind vorbei. Jetzt rollen sie wieder, die 2- und 4-rädrigen Fahrzeuge in einer der verkehrsreichsten Straßen in Mutterstadt: in der Speyerer Straße. Trotz teilweise schwierigen Witterungsverhältnissen konnte die ausführende Firma Wolff & Müller aus Heidelberg die Bauarbeiten planmäßig beenden, so dass der Verkehr am 12. Juni frei gegeben werden konnte. Auch die im ehemaligen zweiten Bauabschnitt von Hausnummer 15 bis ca. Autohaus Frey, wo die Asphaltdecke nochmals erneuert werden musste ebenso im Bereich der Einmündung Obere Kirchstraße, wurden erledigt.



Nun sind ab sofort sämtliche Geschäfte und Betriebe innerhalb der Ausbaustrecke wieder ohne Behinderungen von allen Seiten anfahrbar.

Die Verwaltung bedankte sich bei sämtlichen Anwohnern für ihr Verständnis und ihre Geduld während der Bauzeit, insbesondere galt der Dank auch den Betrieben VR-Bank Rhein-Neckar, Möbelhaus und Schreinerei Müller, den Landwirtschaftsbetrieben Hans Kegel und Gemüse Renner, Reifenservice Brinkmann, Autohaus Frey, den Restaurants Winzerstube,

PREEmium und Ebbes sowie Bilderrahmen Helm.

*Amtsblatt vom 13. Juni 2103)
(Bilder: Gerd Deffner)*